
Ato nesta quinta-feira, vai pedir ações de 
paz nas unidades de educação de Goioerê

Professores da rede 
estadual de educação, 
realizam nesta quinta-
feira, dia 20, em Goioerê, 
uma reunião na Câmara 
Municipal, para pedir 
ações que promovam a 
paz no ambiente escolar. A 
iniciativa, segundo a pro-
fessora Eliana Cardoso, é 
uma forma de resposta à 
situação de tensão no meio 
escolar, motivada por uma 
onda de boatos de ações de 
violência.

do País, a Prefeitura de 
Janiópolis contratou 
uma empresa espe-
cializada para fazer a 
segurança nas escolas 
municipais, estaduais 
e Apae.
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A Universidade Es-
tadual de Maringá 
(UEM) foi classifi-
cada em um dos mais 
prestigiados rankin-
gs internacionais de 
ensino superior,  o 
SCImago Institutions 
Rankings (SIR), como 
a 14ª melhor univer-
sidade do Brasil. No 
Paraná, a instituição 
foi superada apenas 
pela  Univers idade 
Federal  do Paraná 
(UFPR).

UEM é a 14ª melhor 
universidade 

do Brasil e a 23ª 
da América Latina

Conferência da Saúde discutiu propostas 
e elegeu delegados em Quarto Centenário

Uma série de pro-
postas para melhorar a 
saúde da cidade, foram 
discutidos durante a 13ª 
Conferência da Saúde 
de Quarto Centená-
rio. O evento também 
serviu para a eleição 
dos delegados que vão 
representar o muni-
cípio na conferência 
estadual.

Janiópolis: prefeitura contrata empresa de
segurança para atender escolas da cidade
Visando garantir a 

segurança de alunos 
e professores, em 
virtude dos últimos 
acontecimentos de 
violência em escolas 
de algumas cidades 

A Igreja Católica, 
através da Paróquia 
Nossa Senhora das 
Candeias, realizará, 
no próximo sábado, 
dia 22, um encontro 

Igreja Católica promove encontro 
vocacional para jovens em Goioerê

com os jovens, quando 
será apresentada uma 
visão sobre a vocação. 
O evento está progra-
mado para às 19:30 

Estado estabelece frente 
de combate à dengue 

com ações efetivas em 
todo o Paraná
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Visando garantir a se-
gurança de alunos e pro-
fessores, em virtude dos 
últimos acontecimentos 
de violência em escolas de 
algumas cidades do País, 
a Prefeitura de Janiópolis 
contratou uma empresa 
especializada para fazer a 
segurança nas escolas mu-
nicipais, estaduais e Apae.

A contratação é de for-
ma emergencial, segundo 
anúncio feito pelo prefeito 
Ismael Dezanoski duran-
te reunião realizada na 
noite de quinta-feira, na 
Câmara Municipal. “Esse 
é um assunto sério e nós 
não podemos deixar para 
resolver depois. Tem que 
ser agora”, disse ele.

No total serão contrata-
dos 6 seguranças para aten-
der as escolas municipais 
Alfeu Teodoro de Oliveira, 
Teodolino Souza Franco 
de Bredápolis, CMEI Pro-
fessora Maria de Bortollo 
Lopes, Escola Especial da 
APAE, escola estadual D. 
Pedro II e Colégio João 
XXIII.

A reunião que foi con-
vocada pela Câmara em 
conjunto com a Prefeitura 
Municipal reuniu verea-
dores, secretários munici-
pais, diretores de escolas, 
Polícia Militar, Conselho 
Tutelar e diversas outras 
lideranças do município.

Na oportunidade, todos 
mostraram preocupações 
sobre os últimos aconte-
cimentos de violência nas 
escolas, sendo um dos fatos 
que chamou a atenção foi 
a invasão de um Cmei de 
Blumenau – SC, onde qua-

Janiópolis: prefeitura contrata empresa de
segurança para atender escolas da cidade

tro crianças foram mortas.
O prefeito ouviu as 

reivindicações e no fi-
nal, após conversar com 
seus assessores anunciou 
algumas ações. “A partir 
de segunda-feira teremos 
pelo menos um segurança 
em cada escola. Essa foi 
uma das ações que será 
cumprida de imediato e 
vamos aguardar dentro de 
30 dias para anunciar ou-
tras ações”, disse Ismael.

O sargento Edson Batis-
ta de Paula, Comandante 
do Destacamento da Po-
lícia Militar participou da 
reunião. Ele destacou que 
a determinação é que toda 
a viatura que não esteja 
atendendo ocorrência faça 
rondas nas imediações das 
escolas. “Tivemos reuni-
ões com a Patrulha Escolar 
e recebemos instruções 
que serão repassadas para 
todos os funcionários da 
educação de Janiópolis, 
com intuito de reduzir esse 
medo e trazer conforto para 
as famílias”, destacou o 
sargento.

Uma série de propostas 
para melhorar a saúde da 
cidade, foram discutidos 
durante a 13ª Conferência da 

Conferência da Saúde discutiu propostas 
e elegeu delegados em Quarto Centenário

Saúde de Quarto Centenário. 
O evento também serviu para 
a eleição dos delegados que 
vão representar o município 

na conferência estadual.
A conferência foi realiza-

da no dia 29 de março, mas 
ainda repercute no muni-

cípio, especialmente pelos 
assuntos debatidos. “Foi um 
evento muito importante e 
queremos agradecer a todos 
que estiveram conosco”, diz 
o prefeito Akio Abe.

Ele cita que a conferên-
cia foi um sucesso, uma 
vez que seu objetivo foi 
avaliar a situação da saúde 
do município e propor dire-
trizes para a construção de 
políticas públicas no setor, 
servindo para orientação da 
administração.

“Estamos bastante felizes 
com os resultados e que-
remos mais uma vez agra-
decer todos os envolvidos, 
especialmente as equipes 
da saúde local. É muito bom 
discutirmos, propomos e en-
contrarmos soluções para a 
saúde da cidade”, destacou.A conferência aconteceu no plenário da Câmara Municipal

Contratação de empresa foi discutida com diretores e professores de escolas

Nos EUA e Portugal
O governador Ratinho Júnior (PSD) comunicou à 

Assembleia Legislativa do Paraná que estará fora do 
país entre os dias 7 e 17 de maio. Em missão oficial do 
Estado, Ratinho Junior avisa que tem viagem marcada 
aos EUA e Portugal.

Aprova
As inscrições ao cursinho pré-vestibular gratuito 

Aprova terminam nesta sexta-feira (21), no Paraná. 
São mil vagas oferecidas em 14 cidades de diferentes 
regiões. As inscrições podem ser feitas por meio de um 
formulário online: https://docs.google.com/forms/d/e/
1FAIpQLSftmzJNiKrSGcMdNk9czsmfr2qbmqJN06v-
txpGyQ73YMSEmUw/viewform

Reeleito
O deputado federal Felipe Francischini foi reeleito 

presidente do União Brasil no Paraná. Foi por aclama-
ção. O mandato será de quatro anos.O senador Sérgio 
Moro ocupa a vice-presidência e o ex-deputado estadual 
Fernando Francischini, a secretaria geral. A executiva 
do partido vai indicar candidaturas às prefeituras das 
principais cidades do Paraná, como cabeça de chapa 
ou como vice.

Visita
O ex-deputado federal e ex-ministro da Justiça, Osmar 

Serraglio (PP, visitou nesta terça-feira (18), em Curitiba, 
o Gabinete do deputado estadual e 1º vice-presidente 
da Assembleia Legislativa, Marcel Micheletto (PL). 
Serraglio exerceu o mandato parlamentar de 1999 a 
2019 e de 2021 a 2023. Foi também ministro da Justiça 
e Segurança Pública entre 7 de março e 31 de maio de 
2017, durante o governo do ex-presidente Michel Temer.

Mais Médicos
Um total de 151 cidades paranaenses, algumas das 

quais sedes de universidades com o curso de Medicina, 
como é o caso de Cascavel, estão contempladas na nova 
edição do Programa Mais Médicos, cujo edital acaba 
de ser publicado pelo governo federal. A Secretaria 
Estadual de Saúde reforçou que os municípios precisam 
formalizar a adesão às vagas ofertadas pelo Ministério 
da Saúde, o que  deve ser feito exclusivamente pelo 
sistema e-gestor até o dia 25 deste mês. Ao Paraná estão 
reservadas 338 vagas.

Operação Tiradentes
A Polícia Rodoviária Federal vai reforçar o policia-

mento nas rodovias do Paraná a partir desta quinta-feira 
(20), quando inicia a Operação Tiradentes. A ação segue 
até o domingo (23) com objetivo de garantir a livre cir-
culação e a segurança nos quase quatro mil quilômetros 
de rodovias sob jurisdição da PRF no Estado.

Empresa de Tecnologia
A Bitz Softwares, uma empresa da área de tecnologia 

localizada em Pato Branco, recebeu o valor de R$ 1,2 
milhão para o financiamento de projetos relacionados à 
inovação.Esse investimento é o resultado de uma parceria 
entre o Sebrae, Cresol e a Finep, entidade vinculada ao 
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação.
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A Universidade Estadu-
al de Maringá (UEM) foi 
classificada em um dos mais 
prestigiados rankings interna-
cionais de ensino superior, o 
SCImago Institutions Rankin-
gs (SIR), como a 14ª melhor 
universidade do Brasil. No 
Paraná, a instituição foi supe-
rada apenas pela Universida-
de Federal do Paraná (UFPR).

O SIR é uma das classi-
ficações mais abrangentes e 
renomadas para universida-
des e instituições de pesquisa 
e, no ano de 2023, avaliou o 
desempenho de 4.533 insti-
tuições em todo mundo. Os 
critérios utilizados para a 
classificação incluem a pro-
dução científica, a inovação e 
o impacto social. A inclusão 
no ranking não depende do 
envio de informações pela 
universidade, pois foram ava-
liadas todas que publicaram 
pelo menos 100 artigos em 
2022 incluídos na base de 
dados Scopus*, produzida 
pela editora Elsevier.

Conforme a lista divulga-
da, a UEM ocupa ainda a posi-
ção 23 na América Latina, 70 
na Ibero-América, 273 entre 
os BRICS* e 1.132 no mundo. 
Ela foi classificada em todas 
as áreas de conhecimentos 

UEM é a 14ª melhor universidade 
do Brasil e a 23ª da América Latina

avaliadas, conforme indica a 
tabela abaixo. Além disso, a 
instituição foi ranqueada entre 
as 10 melhores universidades 
do Brasil nas áreas de Ciência 
de Alimentos, Zootecnia e Zo-

ologia, Química, Engenharia 
Mecânica e Matemática.

Para uma universidade 
estadual do interior, isso é 
um feito notável, afirma o 
pró-reitor de Planejamento 

e Desenvolvimento Institu-
cional da UEM, Mauricio 
Reinert do Nascimento, 
docente do Departamento 
de Administração (DAD) e 
professor permanente dos 

programas de pós-Graduação 
em Administração (PPA) e 
em Contabilidade (PCO). 
Segundo ele, “tirando as 
estaduais paulistas, somos a 
primeira entre as estaduais 

brasileiras. No Paraná, esta-
mos atrás apenas da UFPR. 
É o reconhecimento pelo tra-
balho desenvolvido na UEM 
e incentivo para continuar 
investindo em pesquisa, en-
sino e inovação, contribuindo 
para o desenvolvimento eco-
nômico e social do estado. 
A instituição construiu uma 
base sólida e ampla, pois ran-
queou em todas as 19 áreas 
de conhecimento. Essa base 
tem condições de dar frutos 
por muito tempo”.

Para melhorar a coloca-
ção atual “o esforço agora 
é transformar a geração de 
conhecimento científico em 
inovação, esse é um traba-
lho que a Pró-Reitoria de 
Pesquisa e Pós-Graduação 
(PPG/UEM) está fazendo. 
No momento em que consiga-
mos fazer essa transição nós 
melhoraremos muito nosso 
resultado. Mas já temos o 
mais importante, o desen-
volvimento de conhecimento 
científico novo e de ponta. 
Isso é o mais difícil para se 
atingir”, reitera Nascimento.

GOIOERÊ: A UEM conta 
com quatro cursos no Cam-
pus Regional de Goioerê, 
entre eles, Física Médica, que 
é inédito no Paraná.

A Igreja Católica, 
através da Paróquia 
Nossa Senhora das 
Candeias, realizará, 
no próximo sábado, 
dia 22, um encontro 
com os jovens, quando 
será apresentada uma 
visão sobre a vocação. 
O evento está progra-
mado para às 19:30 

Igreja Católica promove encontro 
vocacional para jovens em Goioerê

horas, com celebração 
da santa missa.

De acordo com os 
organizadores, todos 
os fiéis são convida-
dos a participar desse 
momento, que visa 
incentivar a cultura 
da vocação em toda a 
comunidade, princi-
palmente nos jovens.

Em Goioerê, universidade mantem câmpus regional com quatro cursos

Professores da rede esta-
dual de educação, realizam 
nesta quinta-feira, dia 20, 
em Goioerê, uma reunião na 
Câmara Municipal,  às 20 
horas, para pedir ações que 
promovam a paz no ambiente 
escolar. A iniciativa, segundo 
a professora Eliana Cardoso, 
é uma forma de resposta à 
situação de tensão no meio 
escolar, motivada por uma 
onda de boatos de ações de 
violência.

Segundo a professora, a de-
legada de Polícia de Goioerê, 
Janaina Garcia, foi convidada 
para o evento e deverá partici-
par da reunião. Na oportuni-
dade, várias sugestões serão 

Ato nesta quinta-feira, vai pedir ações de 
paz nas unidades de educação de Goioerê

dadas e apreciadas, visando 
garantir mais segurança no 
ambiente escolar.

CAMPO MOURÃO: 
- Reunião semelhante está 
marcada para esta quinta-feira 

em Campo Mourão. O evento 
também é organizado por 
professores da rede estadual, 
que vão sugerir que ações 
evidenciem sentimentos de 
compaixão, amor e gratidão 
pelas escolas.

Para tanto a sugestão é que 
sejam realizados desenhos, 
frases, texto pelos alunos 
envolvendo bons sentimentos 
e gratidão para ser entregue 
aos colegas, pais e servido-
res, além de momentos de 
reflexão.

Também nessa reunião será 
feita a entrega de balão na cor 
branca aos alunos, dinâmicas 
envolvendo sentimentos posi-
tivos, frases de amor, gratidão 
e paz fixadas nas paredes das 
Unidades de Ensino.

A proposta também é uma 
forma do município participar 
da campanha “Semana pela 
cultura de paz nas escolas”, 
lançada pela Unesco.

O evento será realizado na Câmara Municipal
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